



# 2007-08



国際ロータリーのテーマ「ロータリーは分かちあいの心」 会長/ウィルフリッド・J・ウィルキンソン(カナダ)  
 2620地区のテーマ「情熱と行動」 ガバナー/道部 兼(沼津北RC)  
 パワー浜松ロータリーのテーマ「見える組織、溢れるパワー、溢れる奉仕」 会長/原田道子

# 週報

第228回例会 10月2日(火)AM7:30~8:30 オークラホテル4F平安の間  
 司会:武田信秀 点鐘:田中敏夫 ロータリーソング:我等の生業  
 ゲスト:中田葉子様、大谷エベルソン様、米山奨学生・楊 志様、  
 新会員予定者・青山素久様、江畑和昭様、村松貴通様  
 ビジター:池浦捷行様(浜松東RC)

## 会長挨拶

会長が訪米で不在のため、田中敏夫副会長の挨拶  
 10/1より私の会社である日本郵便公社が民営化されて、日本郵便、ゆうちょ銀行、かんぽ生命、郵便局の4つの事業会社からなる日本郵政グループとなりました。通常新装開店の時はお客様にきてもらおうというキャンペーンを打ったりするのですが、まだ職員が大変混乱しておりまして、来ないでくださいという状態で、実際には10/10からお客様へのアピールが始まるという変なスタートの状況です。是非、郵便局のご利用をよろしく申し上げます。

## 幹事報告

・本日、メールボックスの中にロータリーの友、ガバナー月信10月号及び米山奨学事業「豆辞典」がありますのでご確認下さい。合わせて4月22日の地区協議会に参加されました方には、地区協議会分科会報告書が入っておりますのでご確認下さい。  
 ・11月27日例会は、会報委員会が担当でしたが親睦委員会に変更となりました。事業計画書の訂正をお願いします。

## 委員会報告

会員増強維持委員会山尾委員長/  
 第2回入会予定者のオリエンテーションを開催します。本日は、入会予定者の青山様、江畑様、村松様の3名の方に例会の見学をしていただいております。



点鐘する田中副会長



緊張ぎみの入会予定者

金子副幹事/メールボックスに地区大会のご案内を配布しました。11/4の参加をお願いします。

ゴルフ同好会坂倉幹事/9/29の青空例会では、初参加の寺田さんが最高点でしたが、規約によりまして暫定1位となり、知久さんが優勝しました。次回は8クラブ合同親コンペ(11/11)となります。

米山記念奨学会より楊さんに奨学金を渡したいと思います。

**出席報告** 94名中64名68.09%  
 前々回修正出席率62.77%

## スマイル報告

松本好司:10/1より社長を引継ぐ  
 坂井光蔵:9/29ベスグロを受賞  
 鈴木和行:新潟旅行での小嘶披露  
 田中敏夫:10/1郵便局が民営化  
 知久武:青空例会にて並み居る競合を抑え繰上げ優勝  
 寺田博和1:青空例会に初出場、初優勝(暫定で2位)  
 寺田博和2:自分を信頼し馬券を購入。見事大当たり  
 山尾秀則:入会予定者の方、例会の感想はいかが?  
 山本英夫:ボールペンのゼブラ様に考案した4色ボールペンメモ法の監修  
 ゴルフ同好会:9/29浜松CCで青空例会を開催。親睦を図る良い機会でした。スマイル3名が当選



天方産業社長就任の松本副会長



# 2007-08



国際ロータリーのテーマ「ロータリーは分かちあいの心」 会長/ウィルフリッド・J・ウィルキンソン(カナダ)  
 2620地区のテーマ「情熱と行動」 ガバナー/道部 乗(沼津北RC)  
 パワー浜松ロータリーのテーマ「見える組織、溢れるパワー、溢れる奉仕」 会長/原田道子

## 議事卓話

### オタニ・エベルソン様、中田葉子様 「サンバを通じたブラジル人との交流について」



オタニ・エベルソン様



中田葉子様



安間利広さん

担当：安間利広委員（会計委員会）

本日お招きしたオタニ・エベルソンさんは浜松のアレグリア・インディペンデンチというサンバチームのリーダーとして活躍しています。現在、佐鳴台小学校でサンバを教えています。東京とか神戸からも招待される知る人ぞ知る有名人です。

中田葉子様

引きこもりだった私はサンバに出会い、立ち直ることができました。単身、ブラジルに渡り、日本人女性初のブラジルチームのバテリア（演奏）としてリオのカーニバルに参加しました。2年程前にサンバのイベントをしたり、ブラジル人のための日本語教室や通訳等の活動をするために浜松にきました。サンバはたくさんの幸せや友だちを与えてくれます。みなさんにも、サンバを知ってもらいたいと思います。

オタニ・エベルソン様

「BOM DIA」

現在、浜松のサンバチームのリーダーです。日本人の友だちを作りたくて、2001年から浜松で日本語の勉強を始めました。サンバを通じて、たくさんの友だちができました。本日、佐鳴台小学校でサンバをします。子供たちを通じて、美しい国を作りたい。

「SAUDADE」



佐鳴台小でのサンバ練習



日本の印象について



佐鳴台小運動会(10/3 中日新聞)